



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO VIZCAÍNO
RVIZCAINO@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINO

AMLO ES UN TRAIADOR, MENTIROSO Y VIOLADOR CONTUMAZ DE LA LEY, AFIRMA XÓCHITL GÁLVEZ

La principal mentira de AMLO es la de que no miente, afirmó ayer de entrada Xóchitl Gálvez en su primera conferencia

formal como precandidata presidencial de la oposición.

Y para demostrarlo acudió al conteo que por miles le hacen todos los días varias empresas y organizaciones respecto de datos que lanza el presidente todos los días en sus mañaneras en Palacio Nacional, y que van de flagrantes mentiras a datos sencillamente improbables.

Otra mentira absoluta más de AMLO afirmó la hidalguesa, es la de que según él y su "corcholata", Claudia Sheinbaum, México está mejor que nunca.

El presidente, afirmó la senadora Gálvez, no puede afirmar tal cosa cuando en lo que va de su sexenio se han asesinado violentamente a más de 170 mil ciudadanos y existe un creciente clima de violencia con ejecuciones todos los días, cuando se da una migración por miedo que deja abandonados pueblos enteros a causa del temor y cuando hay cobro de piso hasta por el huevo y la tortilla.

AMLO, afirmó Xóchitl, es sencillamente un traidor a México -traicionó a todos, a sus electores, a sus gobernados, a los mexicanos todos, dijo-, es un mentiroso contumaz, cobarde, miedoso, violador persistente del Estado de Derecho, y un presidente que se alejó del pueblo, fueron algunos de los adjetivos y acusaciones que le recetó Xóchitl Gálvez a Andrés Manuel López Obrador al arranque de sus mañaneras de la ¡Verdad!

La verdad es que no hubo sorpresas. Lo que AMLO es en toda su extensión está a la vista de todos y la candidata sólo acudió a exponerlo públicamente.

Por lo demás, ante preguntas reiteradas, esas que le hacen una y otra vez, dijo que ella no palomea listas de candidatos a diputados y senadores del PRI, PAN y PRD que eso es facultad de esos partidos, y que, si sus líderes van en los primeros lugares pluris, pues es cosas de ellos y que además ella mantiene buena relación y afecto con Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano.

Y que lo que ella impulsa sin duda es una mayor participación de ciudadanos en cargos en juego, pero que muchas veces cuando le propone a algún ciudadano competir por algún cargo, ese ciudadano no le entra por temor a esos juegos. Tan tan.

Hoy tendrá una segunda conferencia para luego asistir al PRI donde será registrada como candidata oficial de ese partido a la Presidencia de la República. Wake up!

Cercano a ella, el diputado Ildelfonso Guajardo, quien fuera el negociador central de la más reciente versión del TMEC -o tratado de Libre Comercio México, Estados Unidos y Canadá, exsecretario de Economía de Enrique Peña Nieto, y un personaje con los mejores

contactos y relaciones del más alto nivel en Estados Unidos y Canadá, nos informó de cómo se dará la visita de Xóchitl Gálvez a EU este fin de semana.

Los temas a tratar son todos de la mayor importancia en la relación bilateral: economía, seguridad, gobernabilidad, migración.

Pero para él, dijo, uno de los ejes centrales será el encuentro con las cúpulas del Congreso y la Casa Blanca ante quienes la precandidata Gálvez lanzará un grito de alerta sobre lo que se está gestando en México en el seno del autoritarismo de Andrés Manuel López Obrador y su intento por no entregar el poder.

Los zarandeará, dijo Guajardo, con un grito de alerta... ¡Wake up! ¡DESPIERTEN! ¡Se está gestando, está ya en marcha, un gran problema político-social que cuando se den cuenta va a ser ya de enormes consecuencias para los dos países y la región, señaló!

Es el intento de romper la legalidad en las elecciones de junio por parte de AMLO. Eso les dirá a esos centros de Poder en EU Xóchitl este fin de semana, reveló el diputado priista.

AMLO es un presidente que se alejó del pueblo, fueron algunos de los adjetivos y acusaciones que le recetó Xóchitl Gálvez a Andrés Manuel López Obrador al arranque de sus mañaneras de la ¡Verdad!

DEBATE PLURAL, ABIERTO SOBRE PROPUESTAS DE AMLO: RIVERA

La tlaxcalteca Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado, indicó que apenas inicie el siguiente periodo Ordinario de Sesiones este primero de febrero,

en su cámara se abrirá a una discusión plural y democrática para analizar los temas de la agenda legislativa, que seguramente incluirán las iniciativas que presente el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los temas a discusión adelantan un cierre de la LXV Legislatura muy dinámico, dijo.

Todo se centrará en lo que propondrá el presidente López Obrador la tarde del 5 de febrero desde Palacio Nacional y que se supone son reformas profundas al Poder Judicial, a lo electoral y a órganos autónomos y lo referente a Pensiones.

Lo que se sabe hasta hoy, indicó, es que esas propuestas pretenden fortalecer la estructura del Estado, "en una democracia que hoy verdaderamente está escuchando, porque creo que es el momento de que todas las cosas se hablen, se toquen y se modifiquen para el bien de la sociedad".

Por lo pronto los Grupos Parlamentarios realizarán sus plenarios entre hoy y el miércoles, en las que se construirá la agenda que se impulsará en ambas Cámaras del Congreso de la Unión, para el último Periodo Ordinario de esta Legislatura.



Foto: X: @XochitlGalvez